

け下さい」。鈴木会員→「山崎さん、マツタケごちそうさま」。以下、感謝をこめてニコニコへ。玉井会員、安藤登会員、安藤亨会員、安藤志子会員、山崎会員、佐々木会員、内藤会員、結城会員、田内会員、井上勇会員、碓井会員、渡邊会員、山口篤会員、野島会員、松井会員、中島眞一会員、中島健児会員、山口福枝会員、佐藤会員、鴨志田会員、服部会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1460回	44※	34	10		77.27%
第1459回	44※	33	11	4	84.09%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	31件	38,000円	276件	327,000円
財団	2件	20,000円	16件	143,000円
米山	0件	0円	7件	56,000円

<ロータリー財団>

鈴木委員長

内藤会員→「入会してから早いもので15年経ちました。健康なうちは会員でありたいと思います。よろしくお願ひいたします」。井上勇会員→「入会7年目になりました。10年までは頑張りたいと思います」。

<米山親善奨学生報告>

中島眞一委員長

8月末ミシガン大学の教育演劇団体に声をかけていただき、留学生のオリエンテーションでパフォーマンスを行いました。新留学生が、寮生活や勉強、習慣、文化といった壁にぶつかる様子を描いたものです。その1週間後にはEMUでも行い、入学当初感じた勉強面、生活面での違いを振り返ることができました。

昨日から秋の授業が始まりました。新学期初日は緊張しますが、ワクワクした面もあり、課題をこなすのに精一杯だった1年前よりも前進したと実感しています。

来月、ハウエルRCでスピーチを行ってきます。今月は去年と同じように、6380地区の国際親善奨学生の集まりがあるので、次回はその報告をする予定です。どうぞ皆様によろしくお伝えください、とのことです。

<クラブ奉仕委員会>

安藤登委員長

9月6日(土)委員長会議の報告をします。

清水ガバナーより、人との出会いが一番大事です。なるべく多くの人と出会い職業奉仕は心の中に灯りを点し、社会に貢献することから始まり、世

界平和に向け努力して下さい、と話がありました。

大須賀パストガバナーより、奉仕活動のリーダーシップを取り、益々の活性化を図る努力をし、人の心を惹きつける魅力あるクラブ作り、退会防止の方法、新入り会員のサポートなどに努力して下さいとのことでした。

グループ討議ではクラブ会員や例会の現状、クラブの活性化の方法などについて、色々な意見が出ました。

総評として、清水ガバナーより、良い例会はプログラムが重要です。また会の運営は会長にしてもらいたいです。32クラブ、それぞれ工夫しているので、訪問するのも勉強になります。着席がいつもの席ではマイナス要因となりますので一考して下さい、とのことでした。



クラブ協議会

例会後、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を開催。白井会長の司会で各委員会の委員長が活動計画を発表。第3グループ三間ガバナー補佐より講評をいただきました。

